

PPmP Psychotherapie Psychosomatik Medizinische Psychologie

August 2009 · Seite 287–324 · 59. Jahrgang

8 · 2009

287 **Psycho-Skop**

Editorial

289 Telemedizin und Psychotherapie – Empathie durch das ferne Cyberspace?
Stephan Zipfel

Editorial

289 Telemedicine and Psychotherapy – Empathy Through Distant Cyberspace?

Originalarbeiten

291 Pathologisches Kaufen und psychische Komorbidität
Astrid Mueller, Barbara Mühlhans, Andrea Silbérman, Ulrike Müller, Christian Martens, Thomas Horbach, James E. Mitchell, Martina de Zwaan

Originals

291 Compulsive Buying and Psychiatric Comorbidity

300 Motivation zu sportlicher Aktivität bei onkologischen Patienten nach der Rehabilitationsmaßnahme – Ergebnisse einer randomisiert-kontrollierten Wirksamkeitsstudie
Jörn Rau, Johannes Teichmann, Franz Petermann

300 Motivation for Exercise of Cancer Patients – Results of Randomized-Efficacy Study

307 Der Zusammenhang zwischen Selbstwirksamkeit und Alkoholabstinenz bei ambulant und stationär behandelten Patienten: Ergebnisse einer 2-Jahres-Katamnese
Christina Zingg, Peggy Schmidt, Heinrich Kűfner, Werner Kolb, Uwe Zerlin, Michael Soyka

307 The Relationship Between Self-Efficacy and Abstinence from Alcohol after Outpatient and Inpatient Treatment – A Two Year Follow-Up

314 Trauma Fehlgeburt – Einflussfaktoren auf das Angsterleben nach dem frühen Verlust eines Kindes
Hendrik Berth, Anne-Katrin Puschmann, Andreas Dinkel, Friedrich Balck

314 The Trauma of Miscarriage – Factors Influencing the Experience of Anxiety After Early Pregnancy Loss

321 Kurzversion der Borderline-Symptom-Liste (BSL-23): Entwicklung und Überprüfung der psychometrischen Eigenschaften
Martina Wolf, Matthias F. Umberger, Nikolaus Kleindienst, Rolf-Dieter Stieglitz, Melanie Domsalla, Alexandra Phillipsen, Regina Stell, Martin Bohus

321 Short Version of the Borderline Symptom List (BSL-23): Development and Psychometric Evaluation

299, 324 **Kongressankündigungen**

Impressum auf der letzten Seite